



[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Podcast](#)

[Suscribirse](#)

Edición digital



Crecimiento: nadie escuchó las alarmas

Hace 50 años se publicó el libro Los límites del crecimiento, primer informe del Club de Roma sobre la situación de la humanidad y el futuro de la economía mundial. En los círculos especializados, los problemas ambientales ya eran un tema. Hoy estamos mucho más cerca de esos límites, hemos sobrepasado algunos y seguimos aproximándonos a un momento de cambios irreversibles en el sistema planetario.

Por **Irmgard Seidl** y **Angelika Zahrnt**

La otra guerra: entre el tecnoautoritarismo y el capitalismo de vigilancia

La guerra en Ucrania puede ser aquella en la que las dos grandes tendencias globales de digitalización y las plataformas sociales midan sus fuerzas: el tecnoautoritarismo de Rusia y China contra el capitalismo de vigilancia de Silicon Valley.

Por **Carme Colomina**

Pañuelos verdes en Manhattan

El historiador británico Richard J. Evans publicó *Hitler y las teorías de la conspiración: el Tercer Reich y la imaginación paranoide*, un trabajo singular en el que analiza diversos episodios rodeados de interpretaciones conspirativas. ¿Por qué es importante este libro y qué nos dice sobre el presente?

Por **José Fernández Vega**

50 años, 50 artículos



¿Democracia o capitalismo?

¿Es posible la democratización en el marco del estado-nación? ¿Cómo analizar la compleja relación entre capitalismo y democracia en la actualidad? Jürgen Habermas se lo preguntaba en 2013, en este artículo que hoy recuperamos para la sección «**50 años, 50 artículos**» de nuestra web.

